
Sabato 28 febbraio si è svolto l’ultimo Consiglio Federale di quest’ultimo quadriennio olimpico.

Le seguenti poche righe sono un breve ringraziamento ed un saluto.

Desidero ringraziare i 10 Consiglieri che mi hanno aiutato nello svolgimento del lavoro di questi 4 
anni.

Desidero ringraziare i Presidenti dei vari Comitati Regionali per il loro operato nelle rispettive 
regioni.

Ringrazio i componenti le varie Commissioni, la CAF, gli arbitri, gli istruttori gli organizzatori e gli 
editori, per il loro lavoro.

Ringrazio i nostri atleti per i successi conseguiti e per il loro impegno.

Un grazie pure alle società scacchistiche, ai tesserati e a tutti coloro che hanno portato il loro 
contributo, piccolo o grande che sia e di qualsiasi tipo, per il progresso di questo sport e di questa 
federazione.

Un grazie ai genitori dei “nostri ragazzi”. Trovano sempre il tempo per accompagnare i figli ai corsi 
ed ai tornei.

Ringrazio il personale di segreteria. Hanno lavorato con impegno.  

Se ho dimenticato qualcuno chiedo scusa.

Un saluto,

Gianpietro Pagnoncelli
Presidente Federazione Scacchistica Italiana  

  


